



Menschen treten in unser Leben
und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer,
denn sie hinterlassen
ihre Spuren in unseren Herzen.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.
Dankbar für die Zeit, die wir miteinander verbringen durften,
nehmen wir mit schönen Erinnerungen Abschied
von meinem lieben Gatten, Papa, Schwiegervater,
Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Gödn,

Herrn

Franz Hutter

Mitglied des Eisschützenvereins

der am Samstag, den 4. März 2023, im 68. Lebensjahr,
unerwartet von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Franz ist am Donnerstag, den 16. März
zum stillen Gebet in der Aussegnungshalle Neukirchen aufgebahrt.

Wir beten den Seelenrosenkranz am Freitag, den 17. März
um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Neukirchen.
Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst
und setzen die Urne am Ortsfriedhof bei.

*In Liebe und Dankbarkeit,
für alles was du uns gabst*

Deine Heidi
Dein Sohn Thomas mit Tamara, Noah und Liah
Deine Schwestern Margit und Burgl mit Familien

und im Namen aller Verwandten und Freunde